



## VOYAGE A LA MONTAGNE - Départ de Saint-Lary-Soulan

publié le 07/02/2020

---

Nous sommes partis à partir du bas du téléphérique, dans le village de Saint-Lary-Soulan, à 14h20.

Nous vous enverrons un nouveau message quand nous aurons passé Bordeaux.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*